

Le Forum du bilinguisme à Bienne récompensé au plan fédéral



Photo: KEYSTONE/ANTHONY ANEX

04.06.2024 - 10:35

Actualisé le 04.06.2024 - 10:37

 Partager

 Tweeter

 Lien

Le Forum du bilinguisme à Bienne est le lauréat du Prix du fédéralisme 2024. Cette entité oeuvre sans relâche pour une meilleure compréhension entre les langues et les cultures, loue la Fondation pour la collaboration confédérale, qui distribue les prix.

La récompense, dotée de 10'000 francs, est décernée chaque année à une personne ou une organisation pour son engagement politique, civique, scientifique ou culturel en faveur du fédéralisme et de la cohésion nationale.

Le Forum du bilinguisme effectue un 'travail exceptionnel et rayonne bien au-delà de sa ville d'origine', relève dans un communiqué mardi la Fondation pour la collaboration confédérale. 'A travers des projets extrêmement variés, il cible un large public, qui va de la population aux autorités politiques, en passant par l'économie ou encore la formation.'

Directrice du Forum, Virginie Borel exprime sa reconnaissance et explique la nature de son engagement: 'En termes de plurilinguisme, nous sommes à la fois moteur, consultant, lobbyiste et pédagogue. Grâce à l'argent du prix, nous pourrions certainement réaliser d'autres projets qui nous tiennent à coeur.'

Fondation créée en 1996, le Forum du bilinguisme met notamment en lien les personnes qui souhaitent découvrir et approfondir leurs connaissances linguistiques via la plateforme publique e-tandem. Cet outil a été adapté aux besoins spécifiques des hautes écoles suisses, qui sont désormais douze à y recourir. Quelque 8000 personnes sont inscrites.

Le Forum coorganise et participe à des activités culturelles comme le Festival du film français d'Helvétie ou les Journées photographiques de Bienne, ville bilingue par excellence.

/ATS